

A29

Bewerbung

Initiator*innen: Christian Jürgenliemke

Titel: Christian Jürgenliemke

Foto



Angaben

Alter: 54

Geschlecht: m\ "annlich

Geburtsort: Hamm

Grünes Mandat/Amt: Fraktionsvorsitzender Bezirksvertretung

Wahlkreis: 118

Kreisverband: KV Hamm

**Bereits erhaltene
Voten:** KV Hamm

Selbstvorstellung

Ein alter weißer Mann und dann auch noch mit Wirtschaftskompetenz bei den Grünen? Geht das überhaupt?

Ja natürlich! Zwar bin ich - selbst bei dieser Bewerbung - ein Spätberufener, aber so ist das halt manchmal im Leben...Familie und Ausbildung und berufliche Entwicklung standen für lange Zeit im Vordergrund. Ich bin bei meinem Arbeitgeber - der kommunalen Wirtschaftsförderung in Hamm - für den Themenschwerpunkt "Nachhaltiges Wirtschaften" zuständig. Diese Tätigkeit beinhaltet unter anderem Beratungen zur Elektromobilität, zu Lastenrädern sowie zu Förderprogrammen im Bereich Klimaschutz und -anpassung. Zudem bin ich Berater für den Bildungsscheck, und wenn der Tag noch nicht zu Ende ist, bin ich auch noch tätig für Programmanträge im Bereich des s. g. 5-Standorte-Programms: wir werden in Hamm den ehemals größten Rangierbahnhof Deutschland neu entwickeln, um Güter endlich wieder besser auf die Bahn bringen zu können.

Warum ich Euch das schreibe? In all diesen Tätigkeiten bin ich immer wieder mit verschiedenen Themen der Landespolitik direkt in Kontakt gekommen und an Ihren konkreten Ausführungen mehr als einmal verzweifelt. Die SPD verkompliziert alles und sitzt immer noch auf der Kohle. Die CDU will meistens nicht allzu genau wissen, was sie so im Land tagsüber entscheidet und die FDP ist irgendwie doch lieber gegen die Förderung des Gemeinwesens.

Das Land hat mehr verdient als Betonköpfe und Krisengewinnler, Baumschubser und Selbstoptimierer. Und wir Grünen? Wir gewinnen in diesem Zeiten vielfältige Teile der Gesellschaft für uns. Aber dann müssen wir auch Antworten auf die vielen gesellschaftlichen Themen geben können, die die Menschen in NRW haben. Das ist der Mindestanspruch an die Parteien, die sich früher mal Volksparteien nannten. Keiner kann besser als wir Klima-, Natur- und Umweltschutz. Ich hingegen kann Wirtschafts-, Energie- und Verkehrspolitik. Wenn Ihr darin noch weiteren Bedarf seht, bringe ich mich gerne ein.